

Tema: 1.9

- 
- **NOMBRE DEL ALUMNO:** Exar Rubeli García Hernández
 - **DOCENTE:** Beatriz Gordillo López
 - **CARRERA:** Lic. Enfermería
 - **CUATRIMESTRES:** 7 "B"
 - **MATERIA:** Enfermería Comunitaria

**COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A 24 DE
SEPTIEMBRE DE 2020**

En este ensayo analizaremos sobre un tema muy importante para la sociedad como lo que es el proceso de atención comunitaria que este estudia especialmente a una sociedad, el proceso de atención de enfermería que es conocido abreviado como PAE, este es la aplicación que es de un método científico en lo que son las practicas asistenciales que nos permite a los profesionales a dar los cuidados que requieran el paciente, la familia y como también de la sociedad o comunidad que lo rodea, y esto se hace de una forma estructurada, homogénea, lógica y de manera sistémica.

El PAE se considera la base de un ejercicio como profesionales pues como dice, es un método científico en la práctica de enfermería.

Aunque ahora las prácticas de enfermería han ido cambiando a lo largo de la historia, que es considerado como un arte a desarrollar un marco conceptual. En los últimos años, los cuidados de enfermería han ido cambiando conforme va pasando el tiempo, los cuidados de enfermería han tenido un importante desarrollo con el establecimiento de procedimientos, protocolos y los planes de cuidado. En la profesionalización de los cuidados o actividades que realiza o ejecuta enfermería, dan respuestas a sus necesidades que son como, la promoción, tratamiento y prevención.

Entre los cuidados más conocidos se configuran, lo que son los cuidados funcionales o por tareas este se caracteriza por el conjunto de tareas que este es distribuido a todo el personal de enfermería. Lo que son los cuidados progresivos se caracterizan por lo que los pacientes son distribuidos, este es según su gravedad y estos cambian la unidad según su evolución, esta modalidad de cuidados que no proporciona continuidad en lo que son los cuidados.

Los cuidados globales por el trabajo que se realiza en equipo con auxiliar de enfermería y este se ocupa conforme un numero de determinados pacientes, en los cuidados integrales se caracterizan porque es el personal de enfermería quien se encarga de los cuidados del paciente.

En lo que son los cuidados integrales en la práctica, en este momento se trabaja con lo que es los planes integrales de los cuidados que se le brindan a la persona o paciente como también se le podría decir, la filosofía de esta nos dice que este

nació en lo que son los años como por los años setenta y este se considera como el cuidado del individuo, el de su familia y como también el de toda la comunidad o sociedad en su aspecto integral, (bio-psicosocial).

Todos estos cambios revolucionan de la práctica de enfermería han conseguido beneficios tanto para los pacientes que perciben el aumento de calidad de los cuidados.

Las actividades se pueden clasificar en tres grupos que son:

Las actividades autónomas que están son las que se encuentran adentro del diagnóstico y de lo que es el tratamiento de enfermería.

Las actividades derivadas las que se realizan demandas de otros profesionales y por ultimo encontramos lo que son las actividades de soporte, que estas las orienta a facilitar la labor asistencial.

Protocolizar las técnicas y lo que son las actividades de enfermería nos resultaran de intereses para unificar aquellos criterios que son de actuación y que nos servirán de base en el momento de desarrollar lo que son los planes de cuidados.

En lo que son los cuidados de lo que son los cuidados de atención de enfermería, es muy importante porque a base de eso nosotros como profesionales agarramos un poco más de conocimientos, como se maneja y los pasos que se realizan.

BIBLIORAFIA:

**ANTOLOGIA UDS/ ENFERMERIA COMUNITARIA/ B.G.L./ III
UNIDAD/ ENSAYO 1.9. /...**